

# Horstmann Wellness Center SPA & MASSAGE

## Massaggio rilassante

30/50 min 40/50 €

Contro i dolori muscolari e per il rilassamento generale.

Against muscle pain and for general relaxation.

Gegen Muskelschmerzen und zur allgemeinen Entspannung.

## Massaggio decontratturante

30/50 min 45/55 €

Ideale per curare e prevenire ogni tipo di contrattura.

Ideal for treating and preventing any type of contracture.

Ideal zur Behandlung und Vorbeugung aller Arten von Kontrakturen.

## Massaggio anticellulite/drenante

30/50 min 50/70 €

Utile per eliminare e far defluire i liquidi e le tossine presenti nel corpo.

Useful for eliminating and flushing out liquids and toxins in the body.

Nützlich für die Ausscheidung und Ausschwemmung von Flüssigkeiten und Giftstoffen im Körper.

## Hot stone

50 min 60 €

Pietre calde su ognuno dei sette chakra. Utile a sciogliere le rigidità accumulate nel corpo.

Hot stones placed on each of the seven chakras. Useful for releasing accumulated rigidity in the body.

Warm Steine auf jedem der sieben Chakren. Nützlich, um angesammelte Steifheit im Körper zu lösen.

## Aromatico

30/50 min 45/60 €

Stimola i sensi in modo profondo, tramite una selezione di aromi e oli scelti direttamente dal cliente.

It stimulates the senses in a profound way, through a selection of aromas and oils chosen directly by the customer.

Es stimuliert die Sinne auf tiefgreifende Weise durch eine Auswahl von Aromen und Ölen, die direkt vom Kunden ausgewählt werden.

## Punfasweda

50 min 60 €

Sacchetti caldi e aromatici per un rilassamento profondo di corpo e mente.

Warm, aromatic pouches for deep relaxation of body and mind.

Warmer, aromatische Beutel zur tiefen Entspannung von Körper und Geist.

## Massaggio viso

25 min 35 €

Tonifica la pelle del viso ed aiuta a stimolare la circolazione sanguigna.

It tones the facial skin and helps stimulate blood circulation.

Es strafft die Gesichtshaut und regt die Durchblutung an.

## Thai oil

50 min 60 €

Un massaggio drenante e delicato che trae origine nelle antiche tradizioni orientali.

A draining and delicate massage that comes from ancient oriental traditions.

Eine entwässernde und sanfte Massage, die ihren Ursprung in alten orientalischen Traditionen hat.

## Parziale

30 min 40 €

Trattamento mirato a una zona specifica del corpo a scelta.

It is a treatment that targets at a specific area of your choice.

Es handelt sich um eine Behandlung, die auf einen bestimmten Bereich Ihrer Wahl abzielt.

## Cervicale

25 min 35€

Trattamento specifico per i dolori accumulati nel tratto cervicale.

Specific treatment for accumulated pain in the cervical tract.

Spezifische Behandlung von akkumulierten Schmerzen im Halswirbelsäulenbereich.